



みんなの入学を 楽しみにしていました

入学式で「おはよう、ありがとう、ごめんなさい」の3つの言葉をいっぱい使い、学校を大好きになりました」と話をしました。

かわいい新入生に、笑顔でそんな式辞を述べながら、一方で自分の話に不安も感じていました。コロナウィルスの感染を予防しなくてはならない今の状況では、大きな声で挨拶やお礼や謝罪することすらためられてしまいます。人間関係を築く上で、とても大切なコミュニケーションが危うくなっているといってもいいかもしれません。コロナウィルスは、感染者だけでなく健康な子どもたちの心までも蝕んでしまうのではないかと心配になります。



ピカピカの いちねんせい

しかし、マスクで顔の半分が覆われ「おしゃべりしてはいけません」と言われているかのような新入生の姿を見て、こんな時だからこそ「おはよう」「ありがとう」「ごめんなさい」の気持ちを表すことの大切さを伝えたいと思いました。自分は決して一人ではない、大切な仲間が周りにいることを伝えたいと思いました。

一組から三組の担任は、若いですが愛情いっぱいの教師です。ひまわり学級の担任は、愛情とともに経験を持ち合わせています。今年度も乙川小学校の教職員全員、全力で子どもたちの成長を支えていきますので、よろしくお願いします。



1年生を担当する教師



立派な姿勢で話を聞く新入生

「大切な自分のため 大切な仲間のため 今は家にしよう」の巻

おっかわいいね



みんなも けんきに すごしてね!

1年生

とりかー



○の中に 入る文字はな～に?

2年生

4年生



先生は似顔絵をかいてみたよ。 誰の顔かわかるかな?



3年生

家でできることをして すごそう!



マスクもわすれずに!

ひまわり



学習・運動・栄養・睡眠がだいじだよ

5年生



Wash! Wash! Wash! 手を洗おう!

6年生

乙川  いいね!

例年の家庭訪問の代わりに、自宅の位置確認のみさせていただきます。学校からのお知らせや学習課題なども同封しましたので、健康に留意された上で、家庭学習などに取り組んでください。

学校再開の日まで、私たち教職員も健康管理と再開準備に努めてまいります。